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Y 优环境 话营商

本报讯（融媒记者 童英晓） 11 月

17 日上午，市委副书记、政法委书记陈

建勋带领相关部门负责人，调研省运会

攀岩比赛筹备工作。市委常委、宣传部

部长施礼干参加。

据悉，省运会攀岩比赛将于 11 月

20 日至 24 日在市体育中心举行。届

时，将有 10 个代表团 116 名运动员参加

此次比赛。

作为参赛人员入住酒店，明珠大酒

店严阵以待，在疫情防控、餐饮住宿、大

厅布置等方面做足了准备。陈建勋说，

接待服务要细之又细，确保“零失误”，特

别在疫情防控方面，要严格按照相关政

策规定，落实健康监测、“一扫三查”、核

酸检测等措施，以工作的确定性应对疫

情的不确定性。

在市体育中心，调研组实地察看了

攀岩馆，详细了解场馆布局、比赛设施、

参赛人员集训备战等情况。

陈建勋指出，省运会攀岩比赛在

我市举行，是向全省展示我市发展成

果、城市形象、人文风貌的一次良好契

机。各部门单位要高度重视，加强统

筹协调，密切协作，合力解决赛事筹备

过程中遇到的问题，落实落细各项筹

备工作，为赛事成功举办提供全方位

保障。

陈建勋要求，各相关部门单位要细

化责任、主动作为，不断提升赛事服务保

障精细化水平，加强安全监管，统筹抓好

疫情防控、安保维稳、后勤保障等工作，

为赛事成功举办营造良好环境。同时，

要加强赛场周边及沿途环境卫生整治，

加大宣传力度，确保赛事安全有序顺利

进行，为省运会助力添彩。

市领导调研省运会攀岩比赛筹备工作

细化责任主动作为 确保赛事安全有序

本报讯（融媒见习记者 张曼欣）

11 月 16 日，市法院召开优化营商环境

座谈会。

“我们的合同管理上不够规范，存

在隐性风险，法院能不能多提供一些

相关案例给企业？”“法院对于知识产

权的保护力度会继续加大吗？”会上，

受邀民营企业代表踊跃发言，反映企

业在生产经营过程中遇到的涉法涉诉

纠纷、企业发展风险隐患等问题。市

法院针对这些问题给出了法律意见和

建议。

座谈会后，市法院召开以“优化法

治化营商环境 服务经济社会高质量发

展”为主题的新闻发布会，发布了《破产

审判白皮书》《涉企买卖合同审判白皮

书》，通报了破产案件、买卖合同案件办

理情况，并以“买卖合同纠纷中的风险

与规避”为题开展讲座。

据了解，自优化营商环境工作开

展以来，市法院成立工作专班，出台相

关方案，对标营商环境评价指标，明确

工作牵头部门，加强组织领导，在深化

“简案快审”“繁案精审”“类案专审”的

基础上，构建“社会调解优先、法院诉

讼断后”的递进式矛盾纠纷分层过滤

体系。此外，市法院延伸司法职能，常

态化开展“万名党员干部进万家（企）

我为群众（企业）办实事”专题实践活

动和“联百企走千村解万纷”活动。今

年以来，市法院工作人员先后走访了

100 多家企业，发放 500 多册涉企服务

手册，为企业解答问题、提供司法服务

100 多条。此外，市法院还通过微信、

抖音等新媒体积极开展法治宣传教育

活动。

市法院相关负责人表示，接下来，

市法院将继续立足司法审判职能，打

好司法服务企业组合拳，助力打造具

有永康辨识度的市场化、法治化、国际

化营商环境，为我市民营企业健康发

展保驾护航。

全市未成年人保护工作委员会第一次全体会议召开

筑牢未成年人保护屏障
本报讯（融媒记者 张锦润） 11 月

16 日下午，我市召开 2022 年全市未成

年人保护工作委员会第一次全体会

议。副市长何丽平参加会议。

会上，市未保办汇报了过去一年来

我市未成年人保护工作的开展情况，

分析存在的困难和问题，部署下一步

我市未成年人保护重点工作。团市

委、市检察院、市教育局、市公安局和

市阳光爱心义工协会等部门单位进行

了交流发言。

何丽平肯定了过去一年我市未成

年人保护工作开展情况。她说，未成年

人保护工作是一项系统性工程，任务艰

巨，挑战很多，各部门单位要加强沟通，

建立信息共享机制，协同配合，系统推

进我市未成年人保护工作，促进未成年

人全面健康成长。

流感疫苗接种
有序进行中

提前预约 自愿自费接种

本报讯（融媒记者 李梦楚） 11

月16日，记者在市中医院医共体江南

分院了解到，相比五六月份，流感患者

明显减少。

据了解，往年流感高发于12月至

次年 1 月。今年流感流行时间提前，

强度也高于往年。今年 4 月至 6 月，

全市各基层医疗卫生机构发热患者明

显增多，其中七成是甲型流感患者。

1 月至 10 月，市中医院医共体江南分

院上报流感病例达 773 例，其中 4 月

至 6 月上报的病例占到 86.7%。这些

患者中，校园内聚集性感冒的学生居

多，有的班级还因此停课。

预防流感，接种疫苗是最经济有

效的方法。预防接种服务也是国家

基本公共卫生服务项目之一。由于

流感流行期提前，流感疫苗也提前到

8 月到货。7 月，市中医院医共体江

南分院开始提前部署流感疫苗接种

工作。为防止居民扎堆接种，该院在

全市率先推出流感疫苗预约接种机

制。除在医院微信公众号上线流感

疫苗预约系统、在医院门诊张贴流感

疫苗预约码外，该院还发动责任医生

到社村宣传，鼓励 70 周岁以上老年

人接种流感疫苗。

为筑牢校园公共卫生屏障，该院

还对辖区范围内 10 所中小学、25 所

幼儿园进行摸底调查，将流感疫苗预

约码推广到每一个班级、每一名学生，

统计出需要接种流感疫苗的人次，合

理安排各学校分批次分时段到该院进

行疫苗接种。截至 11 月 16 日，市中

医院医共体江南分院已接种自费流感

疫苗 5740 针次、免费流感疫苗 2600

针次。

要提醒市民注意的是，流感疫苗

属于非免疫规划疫苗，按自愿、自费

的原则进行接种。目前一些基层医

疗卫生机构的流感疫苗接种工作已

接近尾声，想要接种的市民需提前预

约。通常接种流感疫苗 2 周至 4 周后

可产生具有保护水平的抗体，接种 1

年后血清抗体水平显著降低，需要重

新接种。

优化营商环境 护航企业发展

市法院聚焦堵点发布审判白皮书

“橘”手之劳

日前，市益心同行社工服务中心

组织志愿者，来到方岩镇先盆村和花

街镇店园村，帮助 4 名有困难的橘农

采摘了 3000 多公斤橘子。这些橘子

被志愿者们用大货车拉到城区，放在

3 个自提点，方便认购的热心人来提

取。 融媒记者 杨成栋 摄


